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Où le Ressuscité se manifeste-t-il dans notre vie ?  
Que répondre ? Nous avons peut-être senti sa présence dans des moments intenses, des 
expériences fortes et très personnelles, ou encore devant un paysage à couper le souffle, une 
nature sublime qui nous fait prendre conscience de la puissance du Dieu créateur, jusqu’en 
une dimension quasi extatique. La plupart d’entre nous évoquerions ces moments 
exceptionnels, des sortes de parenthèses hors du temps, des moments d’intensité où tout 
semble figé.  
 

Evoquer le Ressuscité dans nos vies ne conduit probablement pas à raconter des événements 
de la vie quotidienne et banale. Il nous parait que Dieu userait davantage de l’exceptionnel 
que du commun ou de l’ordinaire. Faudrait-il l’attendre ailleurs que dans notre quotidien ? 
 

Il n’est pas ici, il vous précède. 
La parole du jeune homme aux femmes venues au tombeau le matin de Pâques a dû les 
surprendre, comme elle peut continuer à nous surprendre, nous qui rêvons de sensationnel :  
faire l’expérience de la rencontre avec le Ressuscité oblige les femmes à se retourner, se 
convertir, quitter le tombeau et les marques de la mort, pour se rendre en Galilée, retrouver 
donc simplement le lieu où elles vivent habituellement, où elles travaillent, où elles ont leurs 
joies, leurs tristesses, leurs soucis de tous les jours, avec leurs familles et leurs proches. Vous 
cherchez le Christ dans le spectaculaire, dans des expériences intenses à l’écart de vos vies, 
comme des bulles émotionnelles ou une parenthèses hors du temps ? « Il n’est pas ici » ! Vous 
le rencontrerez dans la Galilée de vos occupations quotidiennes !  
 

Il n’est pas ici, il vous précède. 
Nous pouvons comprendre le message « il n’est pas ici », comme une promesse. Le Ressuscité 
n’est pas confiné à un seul lieu, il n’est pas à enfermer dans un espace ou un temps sacré, 
mais il est toujours déjà en avant de nous et il nous y retrouve. L’expérience de Pâques 
s’expérimente au-devant nous et dans notre environnement normal. 
 

Nous faisons l’expérience du Ressuscité au cœur de nos vies ordinaires, non par des 
expériences solitaires, mais par le témoignage que nous en faisons à d’autres ! L’annonce à 
d’autres fait partie de l’expérience plénière de Pâques. 
 

Il n’est pas ici, il nous précède. 
En témoignant de la Résurrection, nous sommes en état de résurrection, un état qui n’était 
que latent tant que le dire n’était pas présent ! Cela peut nous sembler étrange. Mais ne le 
vivons-nous pas très souvent ? Alors le fait de l’exprimer nous permet de tenir dans les 
moments difficiles, nous donne la force de continuer notre chemin, nous aide à mieux vivre au 
cœur des tensions. Proclamer la Résurrection du Christ permet que le brasier intérieur 
grandisse et que la flamme soit alors donnée plus loin !  
 

Voilà ce qui s’ouvre devant nous au matin de Pâques. Cette fête n’est pas qu’une parenthèse 
dans le déroulement des jours, mais elle suscite un élan ! L’essentiel est encore au-devant de 
nous, à venir, là où nous allons et où le Ressuscité nous précède, si nous nous détournons de 
tous les tombeaux et de la désespérance pour courir sur le chemin de la Vie. 
Il n’est pas ici, il vous précède. 
 

Puisse la célébration de Pâques, cette année encore, nous ouvrir à cet ailleurs qui est, au fond, 
ce que nous vivons chaque jour, là où Dieu, en Jésus-Christ, nous attend.  
Bonne fête de Pâques ! 
 

Bien fidèlement en Christ, 


